



Regierungsratsbeschluss vom 13. März 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein für Wissenskultur, Science and Fiction Festival Science+Fiction

P180197

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein für Wissenskultur für das Festival Science+Fiction im Mai 2018 im Sommercasino einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 15'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Festival Science+Fiction, das vom 4. bis 6. Mai 2018 im Sommercasino stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 15'000 Franken bewilligt. An dem vom Verein für Wissenskultur organisierten dreitägigen Anlass zum Thema Rausch steht die Wissenschaft im Zentrum: Diskussionen, Input-Referate, Filmvorführungen und künstlerische Interventionen sollen einem jugendlichen Publikum eine frische Perspektive auf aktuelle Forschungsdebatten vermitteln. Das Festival will damit auch den Dialog zwischen Wissenschaft und Gesellschaft beleben.

